

Table with 4 columns: Duration (1 An, 6 Mois, 3 Mois, 1 Mois), Price for US, Price for Foreign.



Table with 4 columns: Duration (1 An, 6 Mois, 3 Mois, 1 Mois), Price for US, Price for Foreign.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 30 DECEMBRE 1913

87ème Année

MEXIQUE

De nombreux combats continuent à être livrés.

Tampico, 29 décembre. — Le général Josquin Maas, Jr., avec 1,000 hommes de troupes fédérales, partira d'ici ce soir ou demain tout au matin, pour San-Luis-de-Potosi, dont les communications avec le Nord sont toujours complètement interrompues.

On annonce aussi que la ligne de chemin de fer reliant Tampico à San-Luis-de-Potosi est encore une fois libre. Cette ligne est extrêmement importante, car elle sert à l'alimentation en pétrole des usines et voies de chemin de fer pour les exploitations établies dans les contrées qu'elle dessert.

Les Anglais veulent faire respecter la neutralité sur leurs frontières du Honduras.

Mexico, 29 décembre. — Les journaux espagnols édités ici, commentant les informations annonçant le débarquement de 600 hommes de l'infanterie de marine anglaise, à Belize, Honduras anglais, affirment que ce fait ne constitue, de la part du gouvernement anglais, qu'une simple précaution ayant pour but de faire respecter la neutralité sur ce point.

La misère est indescriptible dans le Sinaloa.

Washington, 29 décembre. — La Croix Rouge prend des mesures en vue de pouvoir plus efficacement porter assistance aux nombreux blessés de la guerre civile du Mexique, dans le Sinaloa. Le docteur H. C. Mendenbeck, médecin américain, et les autorités consulaires des Etats-Unis, se chargeront d'organiser les secours.

Les fédéraux se préparent pour l'attaque d'Ojinaga.

Presidio, Tex., 29 décembre. — L'armée fédérale mexicaine à Ojinaga, en face de Presidio, après n'avoir pas eu à se battre pendant trois semaines, s'est préparée, aujourd'hui, à repousser la première attaque des rebelles. Avec 4,000 hommes, commandés par neuf généraux, et de nombreuses provisions achetées aux Etats-Unis, les fédéraux comptent résister aux 4,200 hommes, envoyés par le général Villa, pour faire le siège de la ville.

Incendie rue Decatur

The Standard Glass and Mirror Works légèrement endommagé par les flammes.

Un agent de police passant, hier soir, sur la rue Decatur, près de la rue Conti, vers dix heures, a vu de la fumée s'échappant des fenêtres du second étage de l'immeuble occupé par le Standard Glass and Mirror Works, manuf-

facture de verrerie et de miroirs, au numéro 336 rue Decatur. L'alarme fut donnée aussitôt et les pompes firent toute diligence. Au bout de quelques minutes, les flammes étaient éteintes. En l'absence des propriétaires de l'établissement, il a été impossible de connaître le montant des dommages subis par la bâtisse et par les marchandises. On ne savait pas au moment du sinistre, si les pertes, d'ailleurs insignifiantes, sont couvertes par une assurance. Les dommages sont estimés à 300 dollars.

Le Roi George d'Angleterre

envoi des vœux d'anniversaire au président.

Pass Christian, Miss., 29 décembre. — Le seul souverain européen qui ait pensé à envoyer ses vœux au président à l'occasion de son anniversaire, a été le roi d'Angleterre. Le message suivant venant de Sandrigham a été reçu dimanche, de bonne heure à Pass Christian:

Au Président des Etats-Unis: Je désire vous offrir mes sincères félicitations à l'occasion de l'anniversaire de votre naissance, et j'espère que votre santé n'a pas souffert par suite de vos travaux pénibles de l'année.

(Signé) GEORGE R. L.

La réforme monétaire

Washington, 29 décembre. — Suivant une note envoyée, aujourd'hui, par le département du trésor, les banques nationales ont été informées que le comité d'organisation est prêt à recevoir les applications légales pour faire partie du nouveau système. Le comité avait l'intention de publier une note annonçant que la décision des directeurs de la banque était suffisante, sans que la sanction des actionnaires soit nécessaire.

Le président ne manquera pas d'oeufs frais

Pass Christian, 29 décembre. — Les étudiants du collège d'Agriculture et de Mécanique de Starkville, Miss., ont fait des plans pour que le président et sa famille n'aient pas à souffrir de la famine des oeufs pendant leur séjour à la Pass Christian. Les étudiants ont envoyé, aujourd'hui, par colis postal, trois douzaines d'oeufs frais, et ils se proposent d'en envoyer chaque jour.

LES ALMANACHS PROPHETIQUES

A propos des Almanachs prophétiques qui s'abattent sur nous de toutes parts à ce moment de l'année, le bonhomme Chryste rappelle les prédictions de Mathieu Lamsberg et son antique almanach. Il annonçait, dès la fin du siècle dernier, ce qui devait se passer en Europe, de la fin de 1902 jusqu'au 11 avril 1911.

D'abord, en 1902, il y aurait de grands conflits internationaux qui bouleverseraient notre vieux monde. L'Europe serait partagée en dix royaumes confédérés qui dureraient jusqu'en 1907. A cette époque, un Napoléon accourrait du fond de l'Asie, avec des troupes innombrables, et, grâce au concours des juifs, régnerait pendant sept ans. Cette période serait marquée de phénomènes terribles: "Un tiers de la mer se changerait en sang, un tiers des navires périra, les eaux potables deviendront amères comme de l'absinthe; enfin, dans le courant d'août et de septembre 1910 (l'auteur précise) un tiers du soleil, de la lune et des étoiles sera plongé dans les ténèbres."

CHINE

Révolte de soldats chinois

Les rebelles tirent sur leurs chefs.

Pékin, 29 décembre. — On a reçu la nouvelle de la révolte de trois régiments chinois, sous le commandement du général Yang Hu Pin. Les rebelles se trouvent dans la province de Yunnan, au nord, à 100 milles de la frontière du Burma.

Le 8 décembre les soldats fusillèrent leurs officiers, et s'emparèrent de toutes les armes. Ils tuèrent ensuite plusieurs habitants, un professeur et des étudiants du collège chinois, et après ils proclamèrent l'indépendance de la province, au nom de Sun Yat Sen, ancien président provisoire.

Les étrangers n'ont pas été inquiétés, et les mutins ont veillé eux-mêmes à ce que la chapelle appartenant à la Mission "China Island" soit protégée. Peu de temps après, l'école qui se trouve attachée à la mission, était remplie de blessés et de mourants.

Après une quinzaine de panique, dans toute la ville, les troupes loyales sont arrivées et les mutins ont été mis en déroute, et la ville a été reprise. Yang Yu Pin a été brûlé vif dans la maison qui lui servait de refuge. Les environs sont en proie à la panique par suite de la présence de troupes rebelles. Le gouvernement a envoyé des renforts pour rétablir l'ordre.

CANADA

La ville de Montreal est menacée d'être en partie détruite par un incendie.

Montreal, 29 décembre. — La ville de Montreal a été sauvée d'un sérieux incendie par suite d'un tuyau, long de plus d'un mille, qui a été amorcé dans le St-Laurent. Par suite de la rupture d'un des principaux conduits d'eau, rupture qui a amené la disette d'eau à Montreal, les appareils d'incendie étaient dans l'impossibilité de porter le moindre secours. Le feu a détruit un pâté de magasins et de maisons, dans les rues Ontario et St-Hubert. Les dommages dépassent 500,000 dollars.

N'ayant à leur disposition que très peu d'eau, les pompiers ont dû se servir d'extincteurs chimiques. Ils ont envoyé chercher de la dynamite, mais avant de l'avoir reçue l'eau de la rivière arrivait à flot.

Dans une demi-heure le feu avait détruit un block entier. En face des maisons en flammes se trouvait un garage, et les bidons d'essence ont pris feu. C'est à ce moment que le chef des pompiers a fait demander de la dynamite. Comme la rivière se trouve à un mille du théâtre de l'incendie, il a été relativement facile d'obtenir de l'eau en quantité suffisante.

La dernière tempête

Quatre navires perdus pendant les fêtes de Noël.

Mobile, Ala., 29 décembre. — Pendant la dernière tempête qui a fait rage au moment des fêtes de la Noël, tout le long des côtes du golfe du Mexique, quatre navires ont été perdus. Jusqu'à présent on croit que les équipages ont été sauvés. Les marins de trois de ces navires sont sains et saufs et c'est par eux que l'on a eu quelques détails sur cette catastrophe maritime.

Les navires perdus sont la goélette américaine Cheslie, Capitaine Loomer, les navires à voile Sirdar et Milwa. La goélette Griffin, Capitaine Boden, est également supposée perdue. La valeur des cargaisons et des bâtiments perdus dans cette tempête est de 50,000 dollars.

ESPAGNE

La ville de Saint-Sébastien menacée par un incendie.

San Sébastian, 29 décembre. — Un incendie, qui menace de détruire une partie de la ville, a éclaté, la nuit dernière, à minuit, dans les vieux quartiers de St-Sébastien. A midi le feu faisait encore rage, les pompiers étant impuissants à le combattre. C'est à Saint-Sébastien que le roi et la cour viennent passer les vacances. Cette ville est située dans le nord de l'Espagne sur les bords du golfe de Gascogne.

M. Bryan prédicateur

Miami, Fla., 29 décembre. — William J. Bryan, secrétaire d'état, occupait, hier soir, la chaire de prédicateur, dans l'église presbytérienne de la ville. Le sujet de son sermon a été "L'Enfant et la Noël". Le secrétaire et Mme Bryan pensent partir ce soir pour Washington.

Voleur surpris

Mme Fred Dennis, femme d'un agent de police ayant entendu du bruit chez elle, hier soir, sortit sur la rue et envoya chercher un officier de police. Le caporal Trecheard découvrit un homme caché derrière une porte de la chambre à coucher, et le conduisit au poste. C'est un nommé Henri Mérin, qui n'a pu donner une explication satisfaisante de sa présence chez Mme Dennis.

A PROPOS DES TROUBLES DE SAVERNE.

Les "wakes" d'Alsace deviennent-ils aussi célèbres que les "doux" des Pays-Bas ? se demande le "Cri de Paris."

Ce mot, qui entre si inopinément dans la littérature officielle, et peut-être dans l'histoire, n'est pas, comme on le croit à Paris, un mot allemand.

Il appartient purement au dialecte alsacien, et c'est simplement une abréviation du mot "Wakebonm", qui est la déformation alsacienne du mot français "vagabond."

Autrefois, il ne choquait personne quand il était lancé par une bouche alsacienne. C'était une sorte d'injure amicale qu'un père alsacien pouvait adresser à son fils, sans l'offenser, comme un ouvrier parisien pourrait appeler avec tendresse son enfant "petit vaurien". C'est dans la bouche des condamnés que le mot a pris un sens outrageant. Qu'un jugement vient d'eux de consacrer.

LE MEILLEUR PAYS DU MONDE

La principauté de Liechtenstein, dont le prince va célébrer son jubilé, est réellement un doux pays.

Ce royaume minuscule, enclavé entre la Suisse et l'Autriche, compte 10,000 habitants.

Jean II, le souverain qui règne depuis cinquante ans, vit pour la plupart du temps en Autriche où il occupait autrefois un haut rang dans l'armée. Aussi, en 1866, lors de la guerre austro-prussienne, le Liechtenstein a-t-il marché avec l'Autriche, et son armée, composée en tout de sept hommes, s'est-elle jointe aux troupes de François-Joseph.

Mais lorsque la paix fut conclue, on oublia tout à fait de mentionner le minuscule belligérant dans le traité et cependant figuraient tous les alliés de l'Autriche.

La principauté de Liechtenstein est donc toujours en état de guerre vis-à-vis de la Prusse, ce qui n'a nullement nui à la prospérité du pays.

On y est naturalisé très facilement. Au lieu de payer des droits de chancellerie, ceux qui se font "Liechtensteinois" touchent une prime. Il n'y a point d'impôt. Le prince subvient aux besoins de la principauté, dont les mœurs sont patriarcales.

Funérailles du Juge Batt

Tous les tribunaux de la ville ont aujourd'hui, hier matin, jusqu'au lendemain, en mémoire du recordier Joseph Batt dont l'enterrement a eu lieu à quatre heures du soir. Une foule très nombreuse de fonctionnaires publics, de citoyens, et d'amis a suivi le cortège funèbre, de la résidence du défunt au cimetière de la rue Valence. Le juge Batt remplissait les fonctions de recordier de nuit, et tout récemment il avait obtenu un congé de trois semaines, par suite de son mauvais état de santé. Dimanche soir, il a succombé à une attaque d'indigestion aigüe. Il était âgé de 62 ans, et avait occupé nombre de places politiques. Six filles, Mmes Arthur Kerber, Jerry Tracy, Fred Feigel, James Hodges, James Braniff, et Mlle Aline Batt, et plusieurs petits-enfants déplorent sa mort subite et prématurée. Mme Batt est morte l'année dernière.

Un étranger volé au jeu

John F. Taylor, de Pittsburg, Pe., s'est plaint à la police qu'il avait perdu 42 dollars au jeu de poule et de poker dans les salons du Cercle Stadium, rue Bourcogne. Le permis du Cercle a été révoqué par le chef de police pour infraction aux règlements qui défendent à d'autres que les membres du Cercle, de prendre part aux jeux.

Nouvelles de la Louisiane

Tallahula. — Un cocher nègre Spencer Brooks, occupé chez J. M. Johnson, laissa tomber accidentellement un revolver de sa poche; un coup parti et le tua sur le coup. Le corps a été découvert quelque temps après l'accident par Mme Johnson.

Le Chef de Police constate

La négligence de la direction de l'Hôpital de la Charité au sujet d'un décès.

Frank Busoni, qui avait été assommé dans un débit de liqueurs, la veille de Noël, par Peter Guesardo et John Wall, et dont le décès à l'Hôpital de la Charité, est survenu samedi soir, était un père de famille. Le chef de police a sévèrement réprimandé le personnel de l'hôpital de n'avoir pas communiqué la mort de Busoni à sa famille et à la police. Le malheureux a succombé des suites des blessures reçues des mains de Guesardo et Wall, pendant une violente querelle dans le bar de C. D. Malone, au coin des rues Musique et Urquhart.

Mlle Eleanor Wilson à la Nille Orléans

Mlle Eleanor Wilson, la plus jeune fille du président, est actuellement en ville, chez ses cousines, Mmes Smith, 1468 avenue Henry Clay. On ne sait encore combien de temps Mlle Wilson restera à la Nouvelle-Orléans. Il est certain que pendant tout son séjour elle ne prendra part à aucune grande réception, désirant passer très tranquillement les quelques jours qu'elle sera parmi nous.

ITALIE

La succession du cardinal Rampolla.

Rome, 29 décembre. — La baronne Carolina Rampolla-Pezzano, veuve du défunt cardinal, a demandé que les scellés soient enlevés de la résidence de son frère. Elle a remis au tribunal le dernier testament du prélat en date de l'année 1889, suivant laquelle elle est la seule héritière, ses frères étant décédés dans l'intervalle. Si aucune opposition ne surgit les scellés seront levés demain.

Les Salaires des professeurs des écoles publiques.

Très déçues, les dames qui remplissent les fonctions de professeurs dans les écoles publiques, ont appris, hier, du trésorier du bureau des écoles, que les appointements du mois de décembre seront payés le 2 janvier au lieu du 30 décembre. En conséquence ces dames seront privées de l'argent nécessaire pour fêter convenablement le jour de l'an.

CHAUFFEUR IVRE SEVEREMENT PUNI

Le juge Fisher, de la Seconde Cour Criminelle, a condamné, hier, à six mois de prison, Adam Heffner, le chauffeur dont l'auto avait démolé une voiture dans laquelle se trouvait M. Firmin Baron, laitier. Ce dernier reçut de sérieuses blessures, le 22 novembre, quand l'auto conduite par Heffner, qui était ivre, a heurté la voiture du laitier au coin des rues Canal et Prieur.

LA REHABILITATION DE LA POMMADE.

Une des infirmités de notre malheureuse humanité dont la médecine n'est pas encore arrivée à déterminer les causes exactes est évidemment la calvitie. Quant aux remèdes prescrits pour regagner "le crâne que le cheveu déserta", on sait ce qu'il faut en penser.

Un docteur qui, après tant d'autres, étudia ce problème vient de publier les résultats de ses recherches. Il établit que la cause générale de la calvitie est l'arthritisme.

Cette affection a, en effet, pour fâcheux résultat d'entraîner l'irrigation du cuir cheveu par nos artères qu'elle contribue à faire moins souples et plus étroites. C'est au point le plus extrême de cette canalisation sanguine, au contour du front et au sommet de la tête que le mal s'accuse dès son début.

Frappé de ce fait que ce sont les personnes âgées, celles qui ont pour leur chevelure la sollicitude la plus attentive, qui paient à la calvitie le plus lourd tribut, notre docteur professe que les manipulations coutumières sont une atteinte perpétuelle à la vitalité des cheveux. Nous les portons trop courts pour qu'ils puissent jouer leur rôle prépondérant de protecteurs de la tête contre les modifications atmosphériques, nous les dépollions avec un blâmage énergique de l'enduit gras qui les protège eux-mêmes, et ce, par l'abus des lotions et des lavages. Il faudrait donc renoncer définitivement à l'usage des shampoings et des frictions. Ne jamais se servir de peignes à dents pointues. Conserver au cuir cheveu une longueur d'au moins deux centimètres.

Laver une ou deux fois par mois la tête avec une décoction de panama, et après avoir bien séché les cheveux avec des serviettes chaudes, leur restituer par des frictions, à l'huile d'abord, et à la pommade ensuite.

Tous les deux ou trois jours, appliquer sur le cuir cheveu, par frictions avec les doigts, un peu de pommade, surtout au contour du front et des tempes. Ensuite masser et bien peigner les cheveux sans craindre leur chute forcée, car, après arrachement, ils repoussent toujours plus vigoureusement. Qui eut dit qu'un jour la pommade serait réhabilitée par un docteur ?

La disparition de W. Danziger

Poursuites devant la Cour Criminelle contre M. T. Walter Danziger.

M. Will Young, contrôleur des banques de l'état a soumis, hier matin, à l'avocat de district, M. Luzenberg, le rapport concernant les comptes de M. T. Walter Danziger, avec la banque Teutonia dont M. Danziger était liquidateur. M. Young a trouvé que le déficit laissé par l'agent de propriétés disparu se monte à 42,131.66 dollars. Neuf accusations de détournement de fonds ont été présentées contre M. Danziger, devant la Cour Criminelle. La "American Bonding Company" ayant fourni un cautionnement de 25,000 dollars en faveur du liquidateur infidèle, sera tenue de verser ce montant à la caisse de la Banque Teutonia. La famille de M. Danziger a offert de payer la différence entre le montant du déficit et le chiffre du cautionnement, soit 17,131.66 dollars. M. Harold Danziger, frère du disparu, a obtenu de la Cour Civile de District un arrêt le nommant curateur "ad hoc" des biens de l'liquidateur, et ordonnant qu'un inventaire soit dressé. L'avocat de district prépare les documents pour mettre l'affaire Danziger devant le grand jury de la paroisse. Il dit que le remboursement des 17,000 dollars, par la famille, n'empêchera pas les poursuites criminelles pour détournement des fonds de la banque Teutonia. Les déposants de la banque ne perdront rien si la famille Danziger rembourse le montant offert.

Le Chef de Police constate

La négligence de la direction de l'Hôpital de la Charité au sujet d'un décès.

Frank Busoni, qui avait été assommé dans un débit de liqueurs, la veille de Noël, par Peter Guesardo et John Wall, et dont le décès à l'Hôpital de la Charité, est survenu samedi soir, était un père de famille. Le chef de police a sévèrement réprimandé le personnel de l'hôpital de n'avoir pas communiqué la mort de Busoni à sa famille et à la police. Le malheureux a succombé des suites des blessures reçues des mains de Guesardo et Wall, pendant une violente querelle dans le bar de C. D. Malone, au coin des rues Musique et Urquhart.

Mlle Eleanor Wilson à la Nille Orléans

Mlle Eleanor Wilson, la plus jeune fille du président, est actuellement en ville, chez ses cousines, Mmes Smith, 1468 avenue Henry Clay. On ne sait encore combien de temps Mlle Wilson restera à la Nouvelle-Orléans. Il est certain que pendant tout son séjour elle ne prendra part à aucune grande réception, désirant passer très tranquillement les quelques jours qu'elle sera parmi nous.